

Ampliación de \$5 millones para los servicios de resolución de conflictos familiares

29 de marzo de 2023

Por primera vez en más de 20 años, Alberta aumenta el umbral de ingresos para los servicios de mediación familiar, con el fin de ayudar a más habitantes de Alberta a resolver sus conflictos familiares.

El programa de mediación familiar permite a los padres con bajos ingresos que se están separando o divorciando resolver los problemas de crianza y crear planes de paternidad fuera de los tribunales. Para hacer frente al aumento del coste de la vida y hacer el programa más accesible a los habitantes de Alberta, el 1 de marzo el umbral de ingresos para acceder al programa pasó de \$40.000 a \$60.000.

El programa de mediación familiar es uno de los muchos servicios de resolución de conflictos familiares a los que pueden acceder los habitantes de Alberta. El Presupuesto de 2023 destina \$5 millones a mejorar los servicios de resolución de conflictos familiares, como la evaluación prejudicial, la mediación, los asesores de los tribunales de familia y los programas de intervención parental. Estos servicios marcan la diferencia para muchas personas que se enfrentan al estrés emocional de los asuntos jurídicos familiares y contribuyen a mitigar las demoras del sistema judicial ya que permite a las familias resolver sus conflictos fuera de los tribunales.

"Ajustar el umbral de ingresos de elegibilidad para el programa de mediación familiar por primera vez en 20 años reducirá los costos para los contribuyentes, reducirá las demoras judiciales y, de manera más importante, permitirá a más habitantes de Alberta acceder a un programa que reduce el estrés de resolver los conflictos familiares".

Tyler Shandro, Ministro de Justicia y Fiscal General

El Presupuesto de 2023 asegura el futuro de Alberta al transformar el sistema de salud para satisfacer las necesidades de la gente, apoyar a los habitantes de Alberta frente al alto costo de vida, mantener nuestras comunidades seguras e impulsar la economía con más puestos de trabajo, educación de calidad y diversificación continua.

Datos relevantes

- Los conflictos parentales que se resuelven a través de mediación suponen un importante ahorro de costes. El coste medio del personal de un tribunal para un litigio sobre la crianza de los hijos es de \$2731, frente a los \$641 de los servicios de mediación familiar, lo que supone un ahorro de \$1730 por litigio.
- De 2015 a 2020, el número promedio de mediaciones completadas al año fue de 1073.
- El tiempo de espera actual para la mediación es de una a tres semanas, dependiendo del lugar.
- Más del 85 % de las sesiones de mediación concluyen con una resolución y más del 90 % de los habitantes de Alberta afirman estar satisfechos con el servicio.
- El programa de mediación familiar está disponible en toda la provincia.
- Este cambio cuenta con el respaldo del Tribunal Provincial de Alberta y del Tribunal Superior de King's Bench.

Información relacionada

- [Mediación familiar](#)
- [Tribunal de familia \(Family Docket Court\)](#)

Consultas de los medios de comunicación

Ethan Lecavalier-Kidney

587-991-7431

Secretario de prensa, Ministerio de Justicia